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El 13 de Abril de 2012, una vez que Pedro Carmona sale huyendo 
del Palacio de Miraflores, tras la toma del recinto por parte de 
militares y civiles leales al Presidente Hugo Chávez y hacia La 
Orchila, otro grupo de militares patriotas sale para rescatar al 
Presidente, Diosdado Cabello, quien era vicepresidente, asume 
la presidencia de la República, en espera del Comandante, para 
entregarle nuevamente su cargo.

Abril de 2002 fue un momento así donde a uno se le viene la 
vida toda junta, sintiendo y sabiendo lo que estaba ocurriendo 
en la calle con un pueblo ya desbordado pidiendo la presencia 
del Comandante, ese 13, 9:45 de la noche más o menos, llegamos 
aquí a este salón (Salón Ayacucho), al lado es donde están todos 
los equipos, lágrimas de los compañeros, alegría. Una mezcla 
de una emoción muy fuerte, primero porque sentir que uno 
estaba cumpliendo con el deber, nuestro deber, no sólo con la 
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Patria sino con el compañero Presidente, regresar aquí ya con 
la certeza que lo que nos quedaba era esperarlo, ya Chávez va 
a venir, y recuerdo que pedí unos cinco minutos, ¡déjenme solo! 
porque eran muchas emociones internas, allí llore, porque uno 
es un ser humano y llorar en ese momento era expresar lo que 
sentía todo el pueblo en la calle.

Yo quería estar sólo conmigo y pensar en mi familia, tenía un 
hermano muy enfermo en esos días y fue a la única persona de mi 
familia que yo llamé para tranquilizarlo  y que le dijera a mi mamá 
que no hiciera caso de nada de lo que estaban diciendo, pensé 
en mis hijos, en mi esposa y pensé en el pueblo, en ese sueño de 
muchos compañeros que sintieron que se les fue, pensé inclusive 
en la maldad de estos señores. Esos cinco minutos sirvieron para 
decir ¡bueno! el camino es éste y esperamos en verdad haber 
cumplido con la misión que teníamos en ese momento que era 
entregarle al Presidente, creo que cumplimos nuestra misión.

Bolívar rebelde 

Nosotros escuchamos lo que decía esa oligarquía inclemente 
de los canales de televisión privados, se reían, se burlaban 
todos, luego nosotros les dijimos: ¡lo sacamos, lo sacamos! y 
era una emoción, pero con una rabia por dentro muy grande, 
que la apagó el Comandante cuando sacó su Cristo, la apagó el 
Presidente con toda su sabiduría, estábamos ahí al lado y sacó su 
Cristo. ¡Cuánta razón tenía el Presidente! 

Luego de estar allí (en el salón Ayacucho) ese rato recuerdo 
que todos los compañeros contentos, felices, unos llorando nos 
asomamos aquí, ya estaban llegando todos los compañeros y 
estaba el principal protagonista de este salón, rebelde, Bolívar 
rebelde; un Bolívar rebelde que lo sacaron, lo escondieron y 
volvió, ese fue el primero que volvió, Bolívar con su figura y 
con su mando a este salón pues y es un símbolo, porque ellos 
desaparecieron a Bolívar y cuando estábamos aquí en el salón 



98

Nacimiento verdadero de la Revolución Entrevista a Diosdado Cabello, Abril de 2012

ver al Libertador ahí con su mirada fija, esa mirada, ellos (los 
golpistas) la quitaron, porque ellos no iban a soportar esa mirada, 
esa mirada es escrutadora, está preguntando  y está observando 
lo que aquí se hace y ellos no iban aguantar esa mirada de Bolívar.

Recuerdo a los compañeros que estaban aquí y que no teníamos 
ni una cámara para salir al aire, porque ellos destrozaron todo, 
y llamamos a algunas personas para que nos ayudaran, el trabajo 
de ustedes (prensa)  aquí y con una sola camarita salimos al 
aire, recuerdo que llame a un presidente de un canal y, él como 
excusándose, le dije: 

- ¡Bueno yo en 15 minutos voy a salir al aire, espero que tú con 
tu canal estés y salga en cadena lo que nosotros vamos a decir! 

- No, que no podemos

Le dije: 

- Ese es tu problema

Por supuesto ese canal salió al aire, si podían hacerlo; bueno y 
aquí vivimos una emoción.

Se impuso la cordura 

El primer día, (Habla del día 11) cuando el Presidente salió de aquí, 
eran como las 12 fue la última vez que conversamos, yo intenté 
entrar porque era la lealtad hacia el Presidente y el compromiso 
de estar con él aquí pero, bueno, se impuso la cordura de no 
estar aquí juntos. 

Como a las 12 hablé con el  Presidente y le dije a un compañero 
que andaba conmigo:

- ¿En cuánto tiempo me sacas de Palacio?

Y me dice un funcionario de la DISIP: 

- Si usted va al Palacio  allí los van a matar a los dos, están 
esperando que ustedes estén juntos.

Y él se paró en la puerta del sitio donde yo estaba, no me quiso 
ayudar en eso, pero consciente este compañero, luego nosotros 
comenzamos a rodar toda esa noche y llegamos a un sector de 
Los Teques que se llama La Matica, un sector humilde, llegamos a 
un rancho, allí me quedé en casa de un compañero que se llama 
Eduardo, amigo de este compañero de la DISIP, pero me entraron 
todas aquellas dudas y yo decía: A mí me andan buscando por 
razones obvias, y yo no podía en verdad confiar en nadie en ese 
momento, y como pude me desenganché de ese compañero, hablé 
con alguien y me llevó un carro, yo me fui solo.

Me mantuve en contacto, primero con los comandantes de uni-
dades militares que habían, unos comandantes de los distintos 
batallones, teníamos comunicación, un teléfono directo con ellos, 
sabíamos lo que estaba ocurriendo en la Academia Militar, aquí 
en el Palacio con el general Jesús Suarez Chourio constantemen-
te y el 12 escuchamos esa auto juramentación, declaramos ese 
día a una periodista de Unión Radio y le dije que no lo iban a 
sacar, todavía estoy esperando que saquen esa entrevista.

El pueblo no le dio espacio al golpismo 

Estaba claro que ese (se refiere a Pedro Carmona) era un caba-
llero no iba a durar una semana, porque la ambición de los que 
intentaron sacar al Presidente y la pelea por los cargos lo iba a 
sacar a él, afortunadamente fue el pueblo que no le dio espacio 
a estos señores, a los militares que de alguna manera dirigían en 
ese momento el golpe de Estado. Ver auto juramentándose aquel 
señor y diciendo que se eliminaban todos los poderes, se decla-
raba abiertamente un golpe de Estado. 

Esa noche tocamos cacerola, el 12, en Montesano, aquí en La Guai-
ra, cuando se dieron cuenta que era yo me tuve que ir porque 
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la gente comenzó a alborotarse, 
y me fui a otro lado allá en La 
Guaira donde estaba.

De entrada no me imaginé la 
reacción de la gente, porque 
ellos (los golpistas) tenían to-
dos los medios de comunica-
ción y con ese enorme poder 
que tenían en ese momento, 
era muy fácil tergiversar lo que 
estaba ocurriendo, inclusive 
decir que el Presidente se fue, 
inventar cualquier cosa pues, 
todavía en este momento ellos 
siguen inventando.

El avispón verde

El 13 yo estoy en contacto con 
Chourio, estamos en contacto 
toda la tarde, estamos tomando 
el control del Palacio y le digo: 
Me voy. “No te vayas todavía” 
porque, bueno no había todavía 
el control no sólo del Palacio 
sino perimetral, de la zona, 
entonces como a eso de las 
4:30 hablo con Chourio y me 
dice: “Sí vente”, y le digo bueno: 
Prepara el helipuerto, yo voy a 
buscar un sitio donde está un 
helicóptero. Allí mismo en La 
Guaira, un compañero que nos 

ayudó mucho en la campaña del 98, que tiene un helicóptero 
ruso muy viejo que nosotros en aquel momento le llamamos 
“el avispón verde”. Entonces para entrar aquí a Palacio le 
digo: Prepara el helipuerto que yo le digo al compañero 
que entremos en él. Se llama Henry Hoyos, un amigo, amigo, 
amigo nuestro porque además, los amigos son en las buenas 
y en las malas y si es en las malas, son mucho más rápido, y 
ese compañero ofreció traernos.

Cuando llegamos allá, él no sabía si tenía, es tan viejo el 
helicóptero que no marca combustible, y él me dice: “Mira 
Diosdado no sé cuánto combustible tengo, yo no sé y no 
podemos entrar por el cañón este de aquí porque está muy 
tapado”. Él me dice, “Tenemos que ir vía Guarenas y después 
regresarnos por allí pero no sé cuánto combustible tengo”, 
ese es el helicóptero que llamamos “el avispón verde”; ante 
eso yo le digo: Yo no me voy en helicóptero porque no 
sabemos en verdad, se estarían violando todas las normas 
de seguridad, entonces lo que habíamos hecho antes de 
mantenernos con vida lo exponíamos simplemente por llegar.

Él tenía unas motos y le pedí una, nos venimos por la autopista 
el capitán Carlos Aguilera y yo, el viejo peaje estaba trancado, 
cerrado totalmente y  dejamos las motos, yo andaba con un 
chaleco, con el casco de motorizado también para que no 
me conocieran y llegamos y yo le digo: Carlos llegamos, el 
primer carro que esté allí se lo quitamos y efectivamente yo 
le llego al compañero que está ahí y le digo, bájese del carro, 
resulta que era el ayudante de Vielma Mora. “Mi teniente - me 
dice - ¡no vale vámonos! dame el carro, no yo los llevo”. 

Entonces nos venimos por toda la autopista Caracas-La 
Guaira, cerrado, barricadas a lo largo de todo el camino y 

Afortunadamente fue 
el pueblo que no le 

dio espacio a 
estos señores, 

a los militares que 
de alguna manera 

dirigían en ese 
momento el golpe 

de Estado 
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Aguilera se bajaba, “Traigo a Diosdado”, entonces la gente 
decía ¡quiero verlo! yo me bajaba, ellos me reconocían y 
ya después se abrían las barricadas por todos lados, eso 
es lo que no saben los escuálidos ¡vale! el amor que tiene 
el pueblo por Chávez, la gente al vernos se ponía a llorar, 
alegría, volvieron a cerrar para que no pasara más nadie, pero 
se vinieron detrás para el Palacio. 

Ya en la Plaza Sucre allí en Catia y cuando subimos, había 
disparos por todos lados, estaban unos muchachos muertos 
ahí, víctimas de la represión de 48 horas de Carmona y su 
grupo que quiso destrozar este país. Todos los que participaron 
activamente en el golpe son culpables de esas muertes, 
todos ellos, dueños de medios de comunicación, partidos 
políticos, Fedecámaras, CTV de ese momento, ellos sobre su 
conciencia deben cargar todos esos muertos; estaban unos 
muchachos tirados en la esquina. Llamo a Chourio y le digo: 
Muévete hasta la entrada de Quinta Crespo. De repente se 
ve una ambulancia, era  Chourio con Casa Militar,  venía en 
una ambulancia, entonces agarraron y me envolvieron qué sé 
yo, en todas las sábanas estas de plomo y me metieron allí en 
la ambulancia a protegerme.

Llegamos al Palacio 

Llegamos por la alcabala de Pagüita, Chourio abre el portón y 
entramos, abrazos de los compañeros que aquí nos encontramos 
y bueno, allí comenzó la otra parte de esa historia que fue la 
verdadera retoma del poder, aquellos compañeros con toda 
su firmeza;  Willian Lara, el compañero Clodosbaldo, Isaías 
Rodríguez, Amundaraín, bueno, fueron todos los que de alguna 
manera sentíamos lo que estaba ocurriendo, más el pueblo que 
estaba aquí, la Casa Militar desbordada de emoción.

Comenzaron a presentarse unos que se habían ido, se presentó 
un general, Usón, y lo mandé a sacar, él estaba allí en la puerta; 
ese es un traidor, luego estábamos adentro y llegó otro general 
de los que yo había visto temprano apoyando el golpe y le dije 
¿qué hace usted aquí?, usted si es irresponsable, usted estaba en 
el golpe, y lo sacamos.

Comenzaron ellos como unos zamuros. Menos mal que la 
conciencia y la memoria no es como hace 30 años que no 
sabíamos quiénes eran, sabíamos quienes eran, y aquí recuerdo 
que la compañera Adina Bastidas estaba muy preocupada porque 
ella no sabía lo que aquí iba a ocurrir y ella es una mujer que 
quiere mucho al Presidente, había sido Vicepresidenta, ella me 
entregó a mí la Vicepresidencia, entonces alguien me dice que ella 
estaba preocupada y yo me le acerqué y le dije: Doctora no se 
preocupe, estoy seguro que nadie quiere más a Chávez de lo que 
lo quiero yo, eso la tranquilizó porque a mí me iban a juramentar. 
La primera instrucción, que yo doy, inclusive está grabada, es que 
traigan al Presidente inmediatamente aquí al Palacio. 
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En la clandestinidad

Yo llegué como andaba, con un chalequito todo barbado, 
bueno estábamos en la clandestinidad y era así. Escuché tres 
veces por radio, mientras andaba rodando, que me habían 
asesinado: “Diosdado Cabello murió con Aristóbulo, murió en 
un enfrentamiento”, era preparando el ambiente de como ellos 
iban a resolver su problema.

No tuve miedo, por eso yo me río cuando ellos nos subestiman, de 
verdad yo me río y siento en verdad satisfacción que subestimen: 
“Nooo mira éste va a traicionar, va hacer tal cosa”, el 4 de febrero, 
y lo uno a esto con el 4 de febrero de 1992, yo no sé si a otros 
les pasó, pero el 4 de febrero tuve la oportunidad de no seguir, me 
encontré a mi familia en Los Próceres a las 11 de la noche, a mi 
mujer y mi hijo y ella me dio fuerza para seguir: “Anda a hacer lo 
que tienes que hacer”, y a mí me dispararon a cuatro metros con 
un FAL, tres tiros, entonces uno aprendió. En ese momento está 
la carga de adrenalina, de emoción y de responsabilidad y uno al 
miedo lo aparta.

En CNN denuncio el golpe de Estado

Ese día más que rezar, uno ponerse a rezar y pedirle a un santo, 
era a Dios porque uno escuchaba lo que estaba ocurriendo en la 
calle y los muertos y los asesinatos y ellos con su cara muy lavada 
y decían que no estaba pasando nada y cuando vi las comiquitas, 
¿cómo salgo yo al aire? porque los medios no querían sacarme, yo 
salgo al aire porque Carlos Javier Rojas me consigue el teléfono 
de CNN en español en Atlanta y cuando Globovisión está 
transmitiendo CNN y están  hablando de la salida y renuncia del 
Presidente yo marco ese número y yo salgo al aire por Globovisión 
pero desde Atlanta y ellos no me pudieron cortar. 

En CNN digo que hubo un golpe de Estado, eso fue el mismo 12, 
digo que al Presidente lo habían secuestrado, que lo iban a asesinar 

y que bueno, que aquí había un grupo de militares con unos 
políticos y grupos económicos que habían dado un golpe de Estado, 
y que denunciamos ante el mundo lo que estaba ocurriendo y que 
además yo era el Presidente de Venezuela mientras no estuviera el 
Presidente Chávez. Porque esa era la otra, ¿dónde está Diosdado?, 
¡ah bueno, muy fácil! que Diosdado aparezca para matarlo, pero yo 
decía en ese momento que para yo ser Presidente no necesitaba 
estar en una oficina, porque ese era uno de los argumentos, ¿dónde 
está Diosdado, el que tiene que ejercer?, no, si la Constitución es 
clara, si no está el Presidente el Vicepresidente es el que asume la 
Presidencia, tal cual establece la Constitución. 

Bueno llegamos aquí (se refiere al Salón Ayacucho), yo con mi 
pinta que cargaba, entonces Willian Lara me dice: “Es bueno que te 
cambies de ropa para enviar ya un mensaje de más tranquilidad”  y 
yo mandé a buscar ropa a la Vicepresidencia, entonces pasamos a 
los espacios del Presidente, fue tanto el respeto que a mí nunca se 
me ocurrió ni siquiera entrar al sitio donde estaba el Presidente, 
pues porque yo respeto, el Presidente era Chávez, yo sólo estaba 
cumpliendo con una suplencia absolutamente necesaria.

El retorno 

Uno recuerda que el Presidente llegó, estaba ahí y lo veía sano y 
él me dice bromeando: “Ah ¿y tú no vas a entregar nada en este 
momento?” yo le digo: Lo que le voy a entregar es un abrazo, fue 
una cosa de sentimiento, el hermano, el amigo, el compañero, el 
jefe, el líder y además está ahí, nos abrazamos y ese abrazo a la 
oposición venezolana no le gustó nunca, porque con eso regresa-
ba el Presidente Chávez al poder.

Regresaba a la Presidencia llamando al diálogo, o sea, es el Chávez, 
ese sí es cristiano creyente, utilizó lo primero que hace un buen 
cristiano, perdonar a los que lo ofenden, a los que agraviaron, los 
perdonó a todos y los llamó a diálogo y mientras estábamos en 
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diálogo ellos estaban conspirando hasta el sol de hoy que siguen 
conspirando los mismos.

Consolidación de la unión cívico-militar 

El Presidente estaba prácticamente muerto, a él se lo llevaron para 
matarlo, inclusive hay un general y estando el Presidente aquí, dijo 
que si no aparecía Diosdado en 15 minutos ellos iban a bombar-
dear el Palacio, es que si yo aparecía iban a bombardearlo, por 
cierto no sé qué se hizo ese caballero, más nunca ha aparecido por 
ahí, el general Fuenmayor, llamó diciendo que iba a bombardear el 
Palacio si no aparecía Diosdado, pero se llevaron al Presidente fue 
para asesinarlo, lo que pasa es que no tuvieron el coraje. 

El pueblo nos sorprendió porque venía uno de dos procesos. 
Esta revolución tiene sus padres: el 27 de febrero del 89 y el 4 
de febrero del 92.

El 27 de febrero del 89, que salió el pueblo pero las Fuerzas Ar-
madas no salieron, y el 4 de febrero que salió la Fuerza Armada, 
pero el pueblo no salió, entonces ocurrió ese otro milagro, pri-
mero fue el milagro de la vida del Presidente que no lo mataran, 
que no se dieron las condiciones para que ellos la ejecutaran, 
luego esa unión cívico-militar que tampoco había ocurrido en 
ninguna parte.

De repente nosotros vimos que estaba tomada la alcabala de la 
autopista Valle Coche, allá en Maracay los comandantes de bata-
llón hicieron que el general Baduel reaccionara, porque ahí están 
unas declaraciones desde muy temprano de Baduel diciendo que 
va a esperar a ver qué ocurre y los comandantes de batallón hi-
cieron que reaccionara y yo siempre digo que prendió empujado. 

Esa unión cívico-militar perdura hasta ahora: Pueblo-Fuerza 
Armada, cuando durante 40 años se aplicó la Doctrina 
Betancourt que la Fuerza Armada tiene que estar separada del 

pueblo, y así nos lo vendieron y 
así nos formaron, inclusive a uno 
le decían ponga en el puesto de 
atrás de su carro una gorra para 
que sepan que es un militar y 
palabra santa, ahora no, ahora es 
una fusión y una unión.  

Cualquier cosa que intenten es-
tos caballeros en contra de esta 
revolución, en contra del Presi-
dente, en contra del pueblo, en 
contra de la Constitución va a 
tener una respuesta pero fulmi-
nante, ellos no tienen ni la me-
nor idea de lo que nosotros so-
mos capaces de hacer para de-
fender esto y esos 5 minutos yo 
recuerdo, yo lloré, yo no tengo 
problema en decirlo pues, de ra-
bia, de alegría, de impotencia al 
principio pero además con mu-
cha fortaleza y además tenía que 
llorar allá para no llorar aquí (se 
refiere al Salón Ayacucho), me 
desahogué allá adentro, estuve 
un rato y salí más convencido 
de que éste es el camino, que 
aquí no nos va apartar nadie.

El camino es el socialismo

Este es el camino, es con el 
Comandante, es el del socialismo 
y el camino es entregarle el 

El pueblo nos 
sorprendió porque 
venía uno de dos 

procesos. Esta 
revolución tiene 

sus padres: el 27 de 
febrero del 89 y el 4 

de febrero del 92

“
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poder al pueblo, porque ese pueblo fue el que devolvió a Chávez; 
es tan poderoso el pueblo que después que los canales privados 
cerraron todas sus transmisiones ¿quién fue que salió pues?, el 
pueblo con sus emisoras comunitarias, con sus camaritas, de 
esos que andan con una cámara para arriba y para abajo y la 
conectaron aquí, o sea fue el pueblo el que resucitó al Presidente 
y resucitó la revolución, eso no hay espacio para traicionarlo, no 
hay espacio y uno, bueno, tiene que ser celoso, yo en lo personal 
soy celoso de eso, cualquier conducta que vaya desviada de eso 
estamos obligados a frenarla a tiempo.

Medios de comunicación golpistas 

El 9 de abril comenzó el paro patronal, ellos arrancaron, el 10 
conversamos José Vicente Rangel y yo, y le pedimos autorización 
al Presidente para reunirnos con los medios, de llamar a los 
medios para reunirnos, fíjate esto cómo estaba el Estado de débil, 
y es así y no nos da pena decirlo, pero eso no va a ocurrir más 
nunca. Llamamos a los dueños de los medios a una reunión en la 
Vicepresidencia y dijeron que no iban, que si queríamos nosotros 
fuésemos a una reunión en Globovisión, bueno José Vicente y 
yo nos fuimos, a Globovisión, allí estaban ya Granier, el señor 
Bottome estaba allí, estaba por Televen estaba este caballero 
por Venevisión, que era el presidente del canal en ese momento, 
estaba Víctor Ferreres, estaba la plana mayor de Globovisión, y 
ahí estuvimos y todavía ahí el irresponsable de Marcel Granier 
hablaba de democracia. Esto que está ocurriendo no ocurre en 
una democracia, ah bueno, la democracia que ellos manejaban 
sí, levantaban el teléfono y vetaban un Presidente o vetaban a 
un ministro porque no les respondía, es lo que ellos llamaban el 
cuarto poder. 

De allí salimos y una periodista, Nitu Pérez Osuna me dijo, 
alegre, estaba entrevistando, menos mal que este domingo; 
eso está grabado, y ellos son tan irresponsables que seguro lo 

desaparecieron, este domingo tenemos ALÓ PRESIDENTE sin 
el comandante Chávez, lo dijo ella, y allí estaba en el golpe de 
Estado, allí hubo, yo debo decir, un caballero que me dijo: yo soy, 
pase lo que pase, yo soy amigo suyo en las buenas y en las malas, 
uno de los que estaba allí, él sabía lo que estaba ocurriendo y 
probablemente tenía sus reservas de lo que iba a ocurrir y me lo 
dijo. Todo estaba montado.

Nunca estuve en la Embajada de Cuba

Yo estaba consciente, primero que no debía estar al lado del 
Presidente Chávez por la responsabilidad que tenía como 
Vicepresidente; segundo que el último sitio donde debería ir era a 
la Embajada cubana y era el último sitio porque sabía que ese era 
el primero donde ellos me iban a buscar y fíjate que ellos llegaron, 
ahí está el candidato de la burguesía (Henrique Capriles Radonski) 
llegó, queremos a Diosdado Cabello, por qué, cuál era el empeño, 
ah, es que su plan contemplaba al Presidente y al Vicepresidente, 
por eso esa renuncia que lee ese caballero, ¿cómo se llama?, 
Napoleón Bravo dice y lee, solicitado la renuncia al Vicepresidente 
y demás ministros, o sea, incluye inmediatamente porque si no la 
Constitución obligaba que era el Vicepresidente quien asumía.

Nunca estuve en la Embajada de Cuba, primero por la razón 
de seguridad personal, pero segundo porque yo no tenía ningún 
derecho a causarle un problema a los compañeros cubanos, 
de presentarme allá sin decirle nada, independientemente de 
toda la amistad que nos une como pueblo y estos caballeros se 
fueron para allá, ahora, pregúntale a ese muchacho, identificado 
plenamente por todo el país, si alguien lo ha perseguido, si ese 
que ellos llaman el monstruo Diosdado le ha tocado su puerta 
o lo ha mandado a investigar para meterlo preso, pregúntenle, 
nadie, nadie, nadie les ha hecho absolutamente nada porque yo 
asumí lo que dijo el Presidente, sacó su cruz y vamos a perdonar 
y vamos a comenzar. 
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Estoy con el Presidente en las buenas y en las malas

Estoy con el Presidente, siempre digo que en las buenas y en las 
malas, y si es en las malas más rápido y eso a ellos (oposición) les 
duele mucho. A mí me encanta que la oposición nos subestime, 
que no sean capaces ni siquiera a estas alturas de darse cuenta de 
quién es quién en este proceso, y pase lo que pase hoy, mañana, 
yo siempre voy a estar al lado del Presidente, siempre. 

Chávez es un padre 

Yo quiero al Comandante Chávez como un hermano y como un 
padre, no me da pena decirlo, es más, ni siquiera me da pena decirlo 
como hombre, tú sabes que eso como que no es bueno que un 
hombre le diga a otro te quiero, esos son los viejos complejos de 
algunos, yo me sumo a la inmensa mayoría de venezolanos que 
adoramos al presidente Chávez como ser humano, como amigo, 
como compañero, como camarada, como líder de este proceso 
y no me da pena, para nada; lo que pasa es que en la oposición 
ellos no conocen de amores, ellos no conocen de amor, ellos 

conocen es de intereses y todo lo mueven en base a intereses, 
por eso hemos tenido traidores. 

Yo estoy convencido que por ejemplo Ismael García estuvo, como 
alguien que estamos en pleno golpe de estado y el tipo paseando 
por todos lados y nadie lo buscaba y yo estoy convencido en este 
momento que su misión en ese instante era ubicar a la gente nues-
tra para informarle a la derecha dónde estaba, Rodríguez Chacín 
está en su casa, Tarek Williams está en tal lado; Freddy Bernal está 
en tal lado; Aristóbulo está en tal lado, esa era su misión porque 
llegó al nivel más bajo de un revolucionario, primero traidor y 
segundo sapo, soplón, y en este momento estoy convencido que 
esa era su tarea, entonces ellos se asombran que alguien sea leal 
porque ellos se ven en su espejo, porque ellos no son leales ni si 
quiera a su principio porque no tienen; imagínate tú que el Vice-
presidente de la República en ese momento hubiese sido Ismael 
García, qué hubiese hecho, o qué hubiese sido Guaicaipuro Lame-
da, qué hubiese hecho. 

Chávez fue capaz de avizorar lo que venía 

El Presidente me nombró Vicepresidente en El Tocuyo, nadie 
sabía nada. Habíamos hablado inclusive de otra persona y me 
pidió un papelito, uno se acostumbró a conocer al Presidente 
sólo por las señas y por la mirada, no, y me pidió un papelito y 
yo le doy una ficha, y él pone en la ficha: prepárate que te voy 
a nombrar Vicepresidente; yo agarré mi ficha y le escribí: échele 
bolas y se la pasé, y esa ficha es historia, es verdad, eso no es 
mentira y así fue.

Chávez fue capaz de avizorar lo que venía, que la compañera 
Adina lo iba hacer mejor que yo, pues, estoy seguro, pero el 
Presidente pensó que la persona adecuada para este momento 
era yo y apenas yo le entregué al Presidente, lo primero que le 
dije al Presidente: cámbieme, porque creíamos que ya habíamos 
cumplido con nuestra misión, usted tiene que tener libertad 
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para hacer todos los cambios que quiera, no se sienta conmigo 
obligado de nada, y muchos decían, ahora tienes que cobrar, qué 
cobrar, ahora yo lo que estoy es cobrando en satisfacción y bueno, 
después nombró a José Vicente de Vicepresidente de la República.

¡Ha valido la pena! 

Mira, este país ha tenido unos cuantos presidentes, hemos 
visto como esos presidentes hicieron con este país lo que les 
dio la gana, y los grupos económicos que controlaron este 
país y de repente llega un hombre que nadie conoce, asume la 
responsabilidad de un hecho como el 4 de febrero del 92 ante 
el país y ante el mundo, estuvimos presos y sale de estar preso 
a un peregrinar, como él lo dijo, a las catacumbas, un peregrinar 
y comienza a subir en las encuestas y ni ellos lo creían y fuimos 
capaces de ganar, el Presidente fue capaz de ganar esas elecciones 
con el antiguo Consejo Nacional Electoral (CNE), cómo sería la 
ventaja que los adecos y los copeyanos no tuvieron chance de 
hacer las trampas que ellos hacían en aquel momento, bueno si 
las hicieron porque cambiaron los candidatos, eliminaron uno, 
metieron otro, pero eso no fue suficiente. 

Uno compara a Chávez, lo que ha hecho Chávez por la soberanía 
de nuestro país, el que quiera ver algo que vea lo que ha hecho con 
la industria petrolera, de recibir el 1% de la regalía que recibíamos 
nosotros con las empresas petroleras a lo que estamos recibiendo 
en este momento, 1% y mira, imagínate, nos estaban haciendo un 
favor, de cada 100 dólares ellos se llevaban 99 y nos daban 1 a 
nosotros y nos estaban haciendo un favor, el Presidente recupera 
la soberanía petrolera, nos da la independencia, le abre al pueblo 
la posibilidad de ejercer el poder, le abre al pueblo de la calle, al 
pueblo llano la posibilidad de sentirse protagonista de su propio 
destino, de sentirse, tal cual está en la Constitución, en un rol 
protagónico, cosa que no existía aquí antes, vemos al Presidente 
en un compromiso de Patria que jamás le vimos a los anteriores 

presidentes, y lo último que ha ocurrido que el Presidente le 
entregó su vida al pueblo y eso es amor; es un amor como de 
la madre al hijo, es un amor como el hijo a la madre, es un amor 
puro, no hay forma ni manera que eso nadie lo vaya a contaminar.

¿Deudas?, claro que todavía tenemos deudas con el pueblo y con 
el país, pero estamos en el camino de cumplirlas todas.

Nacimiento verdadero de la revolución 

El 2002 yo no lo veo como el año de la tormenta, yo lo veo así 
como el de la resurrección y el nacimiento verdadero de esta 
revolución porque después de eso, el Presidente se fue al foro 
de Sao Paulo y allá se proclamó socialista y bueno, aquí estamos, 
contra mil tormentas y aquí vamos, y nosotros esperamos 
verdaderamente que cuando este año que dice el Presidente 
2030, 2031 el sueño de Bolívar, o el sueño no, la pesadilla de 
Bolívar de haber arado en el mar no sea la pesadilla de los 
tiempos de la revolución bolivariana.

La duda es traición 

Leí en alguna parte que en estos tiempos la duda es traición, 
cuando uno ve que la gente comienza a dudar, ya uno lo ponía 
como en una situación en que cualquier momento se va, y una de 
las principales dudas aquí ha tenido ver con quienes no reconocen 
el liderazgo del Presidente Chávez sino que lo ven como una 
transición y eso nos ha hecho muchísimo daño, porque son las 
ambiciones personales de un individuo o de grupo, bueno, sí se 
nos han ido varios que afortunadamente se han ido, menos carga 
no, menos peso, el barco va con menos carga y va mejor.




